

PDE-074

Positionspapier

Initiator*innen: JUSO Kanton St.Gallen (beschlossen am: 05.04.2023)

Titel: **PDE-074 zu PDENEU12: Gestört, wahnsinnig,
verrückt - und nicht allein.**

Antragstext

Von Zeile 90 bis 92:

Menschen mit psychischen Erkrankungen werden in unserer Gesellschaft systematisch diskriminiert. "Psychische Gesundheit" ~~liegt auf Platz 2~~ ist eines der grössten Tabuthemen unserer Gesellschaft. Grund dafür sind offenbar verschiedene

Begründung

Die JUSO Kanton St.Gallen ist der Meinung, dass die Platzierung (Platz 2) in diesem Fall das Problem des Tabuthemas als eher weniger wichtig darstellt. Ausserdem ist eine Rangierung eh etwas schräg. Wir schlagen deshalb vor, die Platzierung durch "ist eines der grössten" zu ersetzen.